



Seit Mittwoch (25.06.) läuft in Frankfurt die wichtigste Fahrradmesse der Welt. Bei der Eurobike (25.06. bis 29.06.) stellen mehr als 1500 Hersteller ihre Produkte vor. Vom E-Bike über Lastenräder, vom Rennrad bis zum Zubehör ist alles mit dabei. Darunter auch viele Neuheiten und Innovationen.

Anmoderation:

Seit Mittwoch (25.06.) läuft in Frankfurt die wichtigste Fahrradmesse der Welt. Bei der Eurobike (25.06. bis 29.06.) stellen mehr als 1500 Hersteller ihre Produkte vor. Vom E-Bike über Lastenräder, vom Rennrad bis zum Zubehör ist alles mit dabei. Darunter auch viele Neuheiten und Innovationen. Jörg Matheis, Kommunikationschef von Riese & Müller, stellt das neue E-Bike Charger 5 vor. Das bezeichnet er als "die Golf-Klasse unter den E-Bikes".

O-TON Matheis 1: "Es muss eine gute Sitzposition für jeden bieten. Ich muss jeden Tag aufsteigen können, ohne mir Gedanken machen zu müssen: "Ist die Kette geölt? Muss ich noch was beim Licht einstellen oder sind die Reifen aufgepumpt?" Es funktioniert einfach."

Zwischenmoderation:

Das "Charger 5" soll besonders langlebig sein. Der erste Service ist erst nach 10.000 Kilometern fällig, sagt Matheis. Neu ist auch das Gepäckträgersystem. Damit können bis zu 25 Kilo zusätzlich transportiert werden.

O-TON Matheis 2: "Wir haben eine Doppelrail. Das bedeutet, man kann Packtaschen rechts und links dran machen, und obendrauf noch einen Kindersitz. Man kann das Bike also voll beladen."

Zwischenmoderation:

Für Radsportlerinnen und Radsportler hat Vaude (sprich Fau-D) mehrere Innovationen am Start: eine spezielle Regenjacke und einen neuen Fahrradschuh. Beides hat Annette Feldmann, Redakteurin beim Pressedienst Fahrrad, schon getestet. Von der Regenjacke ist sie sehr überzeugt.

O-TON Feldmann 1: "Vaude hat Produkte, die alle größtenteils aus recycelten Materialien hergestellt sind. Die neue Regenjacke ist außerdem sehr aerodynamisch. Beim Rennradfahren liegt sie eng an und da flattert nichts. Außerdem ist sie atmungsaktiv. Ich fange also nicht an zu schwitzen."

Zwischenmoderation:

Die neuen Radschuhe von Vaude sind speziell für das Gelände entwickelt worden. Zum Beispiel für Gravelbikes - eine Mischung aus Mountainbike und Rennrad.

O-Ton Feldmann 2: "Der Schuh hat eine profilierte Sohle, damit man auch mal ein paar Meter gehen kann. Zum Beispiel auf holprigem Gelände, im Gras oder auf dem Acker. Der Schuh passt sich dem Fuß an und er hat ein neues Verschlusssystem. Das Innenfutter ist auch aus recycelten Materialien hergestellt."

Abmoderation:

Diese und viele andere Neuheiten und Innovationen können sich Besucher von Freitag bis Sonntag beim Eurobike Festival (26.06. bis 29.06.) anschauen und selbst testen. Von Mittwoch bis Freitagmittag (25.06. bis 26.06.) ist die Eurobike eine reine Fachmesse.